



Nota de último minuto N. 162
26 de junio de 2015

CENTRO NACIONAL HUMANITARIO EN ANTIOQUIA: CONSTRUCCIÓN DE UN DEPARTAMENTO MENOS VULNERABLE

En el día de hoy, en el marco del programa del Gobierno Nacional «El presidente en las regiones» la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres – UNGRD- llevó a cabo una jornada de fortalecimiento en Medellín con el acompañamiento de cuerpo directivo de la Cruz Roja Colombiana, la Doctora María Inés Cardona Directora Departamental de Gestión del Riesgo de Antioquia y el Doctor Carlos Gil Director Municipal.

En el marco de este evento el doctor Carlos Iván Márquez Pérez resaltó la articulación de los diferentes niveles del Gobierno y la importancia del accionar humanitario *“hoy podemos decir que hemos invertido más de 5 mil millones de pesos en este particular que aportará de manera positiva a la Gestión del Riesgo de Desastres de Antioquia y de Medellín”* indicó el Director.

La jornada estuvo acompañada de las entidades del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres –SNGRD- quienes llevaron a cabo exhibiciones sobre agua y saneamiento, telecomunicaciones, rescate, atención en salud, entre otros.